

GRUSSWORT



Bob Dylan hatte schon seit jeher eine »Message«, die unverändert durch die Jahrzehnte Gültigkeit hat. Insofern ist es ein großer Gewinn, eine Ausstellung mit Werken dieser herausragenden Persönlichkeit für ein breites Publikum zu präsentieren. Es freut mich besonders, dass hierdurch auch viele junge Leute Zugang zu diesem herausragenden Ausnahmekünstler erhalten.

Univ. Prof. Dr. Marion Kiechle

Direktorin der Frauenklinik
Universitätsklinikum Rechts der Isar der
Technischen Universität München (TUM)

Staatsministerin a. D.